



Année Internationale de la Planète Terre

publié le 08/02/2008 - mis à jour le 12/03/2010

Les Géosciences au service de l'Humanité

Descriptif :

Les Nations Unies ont proclamé 2008, année majeure de ce triennium.

L'Année est une initiative de l'Union Internationale des Sciences Géologiques et de l'UNESCO.

L'Année Internationale de la Planète Terre a débuté en Janvier 2007 et court jusqu'en décembre 2009



Les Nations Unies ont proclamé 2008, année majeure de ce triennium.

L'Année est une initiative de l'Union Internationale des Sciences Géologiques et de l'UNESCO.

Les Nations Unies considèrent l'Année Internationale de la Planète Terre comme une contribution à ses objectifs dans le domaine du Développement Durable. C'est une démarche pour :

- l'éducation à l'environnement,
- la préservation des sites naturels,
- la découverte de territoires.

Si vous souhaitez proposer une action, sachez que 15 projets sont candidats à la labellisation, une nouvelle session est prévue **le 6 mars 2008** à l'Académie des Sciences.

Pour toute information contactez le coordonnateur régional de l'Année Internationale de la Planète Terre.

Gilbert FAURY, APBG Poitiers

vous pouvez télécharger la fiche projet au format .doc et la lettre de l'AIPT au format .pdf ci-dessous.

Documents joints



Fiche projet (format .doc) (Word de 46 ko)

Fiche projet (format .doc) - Année Internationale de la Planète Terre



Lettre de l'AIPT (PDF de 187.2 ko)

Lettre de l'AIPT - Année Internationale de la Planète Terre



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.